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ATA DA 002ª SESSÂO ORDINÁRIA 1 

Edital de Convocação nº 002/2017/CONEDE 2 

Data: 23 de fevereiro de 2017 3 

Horário: 8 horas 4 

Local: Plenário do Conselho Estadual de Educação e Desporto 5 

Às oito horas e trinta e oito minutos do dia vinte e três de fevereiro de dois mil e 6 
dezessete, nesta cidade de Porto Velho, capital do estado de Rondônia, o Conselho 7 
Estadual de Desporto e Lazer- CONEDEL reuniu-se ordinariamente convocado 8 
através do edital n.º 002/2017, do qual o presidente leu na integra o referido edital, 9 
e pediu ao conselheiro presentes se tinham algo para acrescentar nesta sessão, o 10 
presidente então pediu que a secretária lê-se a ata resumida da sessão anterior. 11 
Após a leitura o presidente pediu a inversão das ordens do que o item sétimo deste 12 
edital, será o primeiro pois assim deixaria o presidente da federação de Lutas 13 
Olímpicas, a vontade caso tenha um outro compromisso. O conselheiro Célio 14 
solicitou a inclusão do conselheiro Ilmar Esteves na comissão do Fórum 15 
Universitário. Dando início a pauta do dia. O presidente perguntou se todos 16 
receberão o e-mail com o código de ética, todos confirmaram o recebimento, o 17 
presidente perguntou se alguém discorda do que esta neste código, todos 18 
confirmaram que não. Então iniciou a votação do código de ética, e por unanimidade 19 
o código de ética foi aprovado. Dando continuidade na pauta, o presidente pediu 20 
para o conselheiro Célio, presidente da comissão do fórum universitário fazer a 21 
apresentação do trabalho proposto por esta comissão. O conselheiro Célio iniciou 22 
apresentando o projeto deste fórum do qual, será no dia treze de março de dois mil 23 
e dezessete, o local será definido, não foi confirmado ainda, mas acreditamos que 24 
será o no auditório do Ministério Públicos do Trabalho. O presidente confirmou a 25 
importância do regaste dos jogos universitários, e que este jogos seja de forma 26 
profissional, que principalmente os atletas encarem de forma responsável. E que o 27 
objetivo deste jogos não e o lazer, mas sim fomentar o esporte em Rondônia. Do 28 
qual evitará as lacunas que os atletas passam, pois hoje temos os jogos escolares 29 
de Rondônia-JOER, e os Jogos Intermunicipais de Rondônia- JIR. O conselheiro 30 
Célio afirmou que é desta forma mesmo, e que o Tribunal de Justiça Desportiva-31 
TJD/RO, deve estar presente em todos os jogos, ajudando institucionalizar os jogos 32 
universitários. O conselheiro Expedito entendeu a posição do presidente e deve 33 
obedecer todas as regras, e claro os times que forem sendo desclassificados, deve 34 
voltar para sua cidade para não ficar ocioso. O presidente ainda argumentou como 35 
se trata de jogos, estimulando assim o desporto do nosso estado, sem nenhum 36 
profissional da área de educação física. O conselheiro Expedito afirmou que nos 37 
jogos escolares, nenhum técnico entra na quadra sem o registro do CREF. E que 38 
isso esta no regulamento. O presidente perguntou se algum conselheiro tem algo a 39 
acrescentar neste projeto. Por abstenção o projeto será executado. Dado 40 
continuidade na pauta, ao se tratar do plano plurianual e do plano de ação, o 41 
conselheiro Orlando afirmou que devido a alguns contra tempo, a comissão não 42 
pode se encontrar, mas que estará entrando em contato com todos, para que já na 43 
próxima sessão do Conedel, apresentar um esbouço dos devido planos. O Orlando 44 
solicitou ao presidente a inclusão da resposta ao ofício n.º 001/2017-FRKF, no qual 45 
solicita a inclusão desta modalidade nos Jogos Intermunicipais de Rondônia-JIR. O 46 
presidente aceito o pedido de inclusão, como também informou a todos que esta 47 
Sejucel estará encaminhando para decreto tanto a regulamentação do bolsa atleta 48 
quanto aos pedidos de passagens aéreas. A respeito da concessão de passagens 49 
aéreas, estamos fazendo alguns critérios para o recebimento das passagens 50 
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aéreas, e que sempre o pedido deve vir da federação, e apresentar o ranking dos 51 
atleta. E pede para o conselho estar acompanhando as concessões destas 52 
passagens. O conselheiro Ilmar argumentou que é fundamental que os conselheiros 53 
estejam cientes destas concessões. Isso é necessário. E que isto esta na lei, do qual 54 
é um os deveres dos conselheiros supervisionar nestas concessões. O conselheiro 55 
Orlando sugeriu que a Sejucel enviasse trimestralmente um relatório destas 56 
concessões. O presidente argumentou que esteve com o presidente da Associação 57 
Rondoniense dos Municipios-AROM, e o mesmo disse que este conselheiro pode 58 
deliberar quem deve representar a Arom perante a este Conedel. Os nomes 59 
sugeridos foram Jose Natal Pimenta Jacob, secretário municipal de Vilhena. Ivonete 60 
Gomes, secretária municipal de Porto Velho e Wellington Ferreira, ex-secretário do 61 
município de Vilhena. Ambos fizeram a solicitação O conselheiro Bernardinho 62 
perguntou hoje qual e a função do senhor Welligton Ferreira?  O conselheiro Ilmar 63 
afirmou que hoje ele é professor na faculdade de educação física de Vilhena. O 64 
conselheiro Bernardinho, confirmou que desta forma não poderá ser ele, pois já 65 
temos os representantes das universidades. Então o presidente colocou como 66 
proposta a indicação da secretária Ivonete Gomes como conselheira Titular e o 67 
senhor José Natal Pimenta. Foi então deliberado que este Conedel aprova esta 68 
indicação conforme a ordem descrita pelo presidente. Dando por encerrado este 69 
assunto, o presidente falou sobre a reunião que ocorrerá com todos os municípios, 70 
no dia treze de março, mas que hoje a secretária executiva desta Sejucel, o informou 71 
que não haverá esta reunião no dia proposto, e que assim que a governadoria 72 
confirmar esta reunião passará à todos os conselheiros deste Conedel. Sobre a 73 
reunião com as federações, ficou decidido tanto pelo representante das federações 74 
o conselheiro Wala Denoci quanto pelo conselheiro Edvaldo Botelho, uma reunião 75 
no dia vinte e dois de março, local a definir, mas com grande chance que ocorra no 76 
Museu das Artes. O conselheiro Orlando Pereira apresentou a resposta do ofício n.º 77 
001/2017-FRKF, pediu que esta federação apresente um quantitativo de 78 
participantes, e que os técnicos da Sejucel após o recebimento do quantitativo 79 
verifiquem e a veracidade das informações e o real interesse do município em 80 
relação a modalidade esportiva. O pedido de concessão do Cred ao Clube do Voo 81 
Livre de Rondônia, o conselheiro Edvaldo se manifestou interesse em analisar o 82 
processo. O conselheiro Edvaldo apresentou o processo n. º 001/2017, do qual o 83 
parecer é favorável a concessão. O presidente pedira para o governador um 84 
departamento para o paraolímpico nesta Sejucel, os presidentes desta federações 85 
estão fazendo um trabalho excelente, mas para ajudar ainda mais esta federação a 86 
direcionar tais ações. A proposta do presidente é de que o Silvio, funcionário desta 87 
Sejucel, para ajudar a organizar as competições. A Seduc já faz isso, pois existe 88 
muitas limitações destas competições. O conselheiro Expedido argumentou que era 89 
intitulado como os jogos especiais e que hoje já esta intitularizado desde de dois mil 90 
e dezesseis como jogos paraolímpicos escolares, e que já fazem prova com todos 91 
juntos, mas sendo premiados em várias categorias. O presidente falou ainda sobe o 92 
encontro de gestores, do qual esta previsto para abril deste anos, e que já esta 93 
confirmado para que neste encontro ocorra a sessão n.º 004/2017, no local do 94 
encontro de gestores. O conselheiro Marto argumentou sua preocupação quanto o 95 
acompanhamento do plano estadual de esporte. E que devemos nos adequar aos 96 
novos tempo, e a um movimento de ter em Rondônia um colegiados de conselheiros 97 
para instituir nacional. O conselheiro Ilmar afirmou que o sistema esta sendo criado 98 
Lei de Diretrizes do Esporte-LDEB. E que hoje temos o sistema instituído pela Lei 99 
Pelé, porém não constituído de fato, que hoje cada qual faz da sua maneira, poucos 100 
são estados tem o sistema como no caso Rondônia. O conselheiro Francisco Marto, 101 
informo que nesta manhã esteve reunido para uma mesa de diálogo, com todos os 102 
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conselho de categoria, em um café da manhã oferecido pelo Conselho de Economia 103 
(Corecom), os conselheiros preocupados com relação ao controle de fato e de direito 104 
que o Tribunal de Contas da União-TCU e Consultoria Jurídica da União-CJU, deu 105 
prazo para todos os conselheiros se adequarem aos novos tempos. O conselheiro 106 
Ilmar citou ainda que esteve participando como palestrando sobre Fórum na cidade 107 
de Alta Floresta. Citou ainda que viu no site de relacionamento que a Seduc, 108 
implantou o badminton, nos jogos escolares, ficou feliz mais ao mesmo tempo 109 
chateado por não ter passado pelo Conedel. O expedito afirmou que realmente não 110 
houve esta consulta, mas que pede desculpa a todos e que em nenhuma momento 111 
teve a intensão de prejudicar este Conedel. O presidente afirmou que ainda da 112 
tempo de apresentar e que esta Conedel está de portas abertas. O conselheiro Célio 113 
solicitou a reformulação das comissões deste Conedel, e sugeriu que seja feita para 114 
a próxima sessão. E já se coloca à disposição para estar compondo a comissão de 115 
desporto. E que possivelmente não estará presente na próxima sessão, mas já 116 
diante mão afirmar sua pretensão de compor esta comissão. E ainda parabenizou 117 
este Conedel, pois hoje esta conseguindo agregar e fomentar ainda mais o esporte 118 
em Rondônia. O conselheiro Edvaldo pediu a disponibilidade dos conselheiros para 119 
a apresentação das vistorias que ocorrerá na primeira semana de março deste ano, 120 
no dia nove de março as oito horas, no museu do palácio das artes. O conselheiro 121 
Bernardinho argumentou que apenas quatro conselheiros permaneceram presentes 122 
ate o fim das apresentações dos municípios no dia trinta de janeiro deste anos. O 123 
presidente argumentou que esta decisão será com todos presentes. E que os que 124 
estavam presentes no dia da apresentação falaram o que viram e que assim 125 
decidiremos que irá sediar. O presidente Marto, afirmou que não estará presente 126 
nesta sessão, pois esta em um reunião na cidade de Ji-Paraná. Feitas estas 127 
alterações e deliberações, o senhor Presidente considerou cumprida a pauta desta 128 
sessão, dando por encerrada essa reunião as dez horas e quinze minutos. 129 

 130 
Porto Velho, 24 de fevereiro de 2017. 131 


